

Zum 01.08. dieses Jahres hat es personelle Veränderungen in den Leitungen der städtischen Kindertagesstätten gegeben. Die Leitung des Kindergartens in Glarum wurde von Frau Susanne Schwieder (bislang Kindertagesstätte Schortens), die Leitung der Kindertagesstätte in Schortens von Frau Etta Kelterborn (bislang Krippe Roffhausen), die Leitung der Krippe Roffhausen von Frau Constanze Schwarz (bislang Mitarbeiterin im Kindergarten Schortens) übernommen.

Außerdem wurde die Krippe in Schortens an der Plaggestraße rechtlich verselbständigt. Die Leitung hat Frau Monika Tietze-Liebing übernommen.

Bezüglich der weiteren Ausbauplanung überarbeitet die Verwaltung derzeit das bestehende Kinderbetreuungskonzept und wird dieses den Ratsgremien in den nächsten Wochen zur Beratung vorlegen.

Neben der sich in der Planung befindlichen zusätzlichen dreigruppigen Krippe am Standort der Kindertagesstätte in Oestringfelde zeichnet sich aufgrund der hohen Nachfrage ein weiterer Bedarf, insbesondere an Krippenplätzen, ab. Außerdem hat die Bundeswehr Bedarf an zusätzlichen Betreuungsplätzen signalisiert.

Es ist davon auszugehen, dass von der ursprünglich vom Land angedachten Inanspruchnahme-Quote von 33 %, die mittlerweile bei rund 46 % liegt, auch aufgrund der Steigerung der Kinderzahlen von einem erhöhten Bedarf von bis zu 70 % eines Jahrganges auszugehen ist. Diesem wird in dem überarbeiteten Konzept Rechnung getragen.